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 DEUS É ESPERANÇA 
 

Esperança é a confiança no cumprimento de um desejo, realização ou expectativa. Ela 
só se torna realidade, quando existe verdadeira confiança no Senhor, uma vez que Ele é o Deus 
de esperança. Portanto sendo Ele a fonte máxima de esperança, podemos concluir que, 
podemos confiar e esperar totalmente Nele. Salmo 62.5-8; Romanos 15.13. Cristo é a nossa 
esperança. Colossenses 1.24-27; 1Timóteo 1.1,2. Os filhos de Deus somente serão felizes, se 
viverem fundamentados na verdadeira esperança, que é aquela proveniente do Senhor nosso 
Deus. Todos esperam por melhores saúde, educação, emprego, posição social, situação 
financeira, habitação, meio de transporte, família, etc.; enfim, todos esperam por uma vida 
melhor em todos os sentidos. Mas, é importante entendermos que a nossa esperança só se 
realizará, se ela for fundamentada somente no Senhor. 

 
A nossa esperança deve estar sempre no Senhor. Normalmente nós temos muita 

facilidade para depositar a nossa esperança em bens materiais em geral, principalmente no 
dinheiro ou outras realidades. Mas, o desejo do Senhor é que a nossa esperança seja apenas 
na pessoa d’Ele. Por isso o salmista Davi exortou ao povo de Israel a esperar sempre no 
Senhor, porque Ele é quem fortalece os nossos corações. Salmo 27.14. Muitas vezes 
acontecem problemas em nossas vidas e chegamos até a pensar que o mundo está desabando 
em nossas cabeças. Muitos adoecem, entrando inclusive em depressão, outros se desesperam, 
justamente pelo fato de ainda não confiarem devidamente, no poder do Senhor nosso Deus. Por 
isso o desejo do Senhor é que a nossa alma aprenda a esperar somente n’Ele, uma vez que Ele 
é o nosso auxílio e escudo (proteção). Salmo 33.20; Salmo 37.7,34; Salmo 39.6,7; Salmo 
42.5,11; Salmo 43.5; Salmo 62.1,5; Salmo 78.1-7; Provérbios 20.22; Miquéias 7.7;  1Timóteo 
6.17.   

 
Devemos reconhecer ao Senhor como a nossa única esperança. Sendo Ele a nossa 

esperança, nós devemos seguir o exemplo do salmista, o qual reconheceu que Deus é a 
esperança de todas as extremidades da terra e daqueles que estão longe sobre o mar, ou em 
outros lugares. Salmo 65.4,5. Quer dizer que todos nós devemos reconhecer a pessoa do 
Senhor nosso Deus, como a nossa esperança. Certamente esta atitude sincera da nossa parte é 
muito agradável a Ele. 

 
Feliz é o homem que espera somente no Senhor. As Sagradas Escrituras narram que 

feliz é aquele que não confia em príncipes, nem em outros seres humanos, ou outras realidades, 
mas, somente no Senhor que fez os céus e a terra, o mar e tudo quanto há neles; feliz é o 
homem que guarda a verdade para sempre, que faz justiça aos oprimidos e sacia a fome dos 
famintos. Salmo 146.3-10.   
 

Não devemos temer a nada, porque o Senhor é a nossa esperança. Às vezes vivemos 
preocupados, temerosos, angustiados, por não esperarmos devidamente no Senhor. Mas, para 
tomarmos posse das bênçãos da felicidade, devemos depositar toda a nossa esperança no 
Senhor nosso Deus e não temermos a nada, nem a ninguém. Provérbios 3.21-26.  A essa 
altura devemos nos perguntar, em quem está realmente a nossa esperança; e Oxalá que já 
estejamos esperando somente no poder do Senhor nosso Deus. 
 

O homem justo alimenta sempre a sua esperança. Enquanto o temor do Senhor 
aumenta os dias de vida dos justos, os anos dos ímpios (maus) são abreviados. Enquanto a 
esperança dos justos é alegria, a dos ímpios é tristeza. Provérbios 10.27,28. Pela sua maldade, 
o ímpio é eliminado da terra, mas, o justo tem esperança até no momento da sua morte. 
Provérbios 14.32.  
 

Devemos nos alegrar na esperança. Quem espera sempre no Senhor, vive feliz, porque 
confia no seu poder libertador e tem certeza da felicidade, mesmo mediante alguns problemas. 
Romanos 12.9-12. Certamente, agindo desta forma, testemunharemos o santo nome do Senhor 
nosso Deus, com mais eficiência.  
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Devemos aguardar a esperança. É necessário aguardarmos a esperança da justiça. Às 

vezes vivemos sofrendo pelas injustiças praticadas por alguém contra nós tornando-nos 
infelizes; mas, se cremos realmente no poder libertador do Senhor nosso Deus, nós devemos 
sempre esperar, que chegará o momento em que Ele fará reinar a justiça em nossas vidas, e 
então, haverá felicidade. Gálatas 5.4,5. A graça de Deus se manifestou trazendo salvação a 
todos os filhos de Deus, a qual nos ensina que, renunciando ao mal e às concupiscências, 
podemos viver neste mundo de forma sóbria, justa e verdadeira. Tito 2.11-13.  

 
A graça de Deus é a esperança da nossa total libertação. A antiga aliança foi ab-

rogada (anulada), por causa da sua fraqueza e inutilidade, uma vez que a lei nenhuma coisa 
aperfeiçoou. Então foi introduzida uma melhor esperança, pela qual chegamos a Deus, que é a 
sua graça. Hebreus 7.18,19. Portanto sendo a graça de Deus tão importante para nós, devemos 
esperar inteiramente nela, como alerta o apóstolo Pedro. 1Pedro 1.13. 

 
Devemos manter firme a confissão da nossa esperança. A nossa esperança não pode 

ser insegura, instável, de forma que hoje ela esteja forte e amanhã fraca, ou já não existe mais. 
Certamente o desejo do Senhor nosso Deus é que a nossa esperança seja sempre estável, ou 
permanente, de modo que consigamos testemunhar sempre o seu santo nome, através da 
constante esperança por uma vida melhor. Por isso o autor da carta aos Hebreus os orientou a 
permanecerem sempre firmes na confissão da esperança. Hebreus 10.19-23.  
 

Nós fomos gerados para uma viva esperança. Nós devemos bendizer sempre ao 
nosso Deus que, pela sua grande misericórdia, nos tirou da maldição da lei mosaica e do 
pecado e pela ressurreição de Jesus Cristo, nos gerou para uma viva esperança, para vivermos 
fundamentados na sua graça e não mais no legalismo. Mosaico. 1Pedro 1.3-5.   
 

O Senhor age em favor daqueles que n’Ele esperam. O profeta Isaías disse que o 
Senhor é aquele que, desde a antiguidade, age sempre em função daqueles que nele esperam, 
com humildade e sinceridade. Isaías 64.4. Quer dizer que compensa nos esforçarmos para 
confiar e esperar sempre no poder libertador do Senhor nosso Deus. 

 
O Senhor ouve a quem espera n’Ele com paciência. O salmista Davi foi para nós um 

grande exemplo de esperança paciente no Senhor, porque ele disse que, quando se encontrava 
em um grande lamaçal, ele esperou com paciência no Senhor e Ele o libertou e firmou os seus 
passos. Por isso ele disse que, feliz é o homem que põe no Senhor a sua confiança e espera 
sempre nele. Salmo 40.1-4. Quer dizer que, quem confia e espera com paciência no Senhor, 
pode contar com a sua ação libertadora, solucionando todos os problemas que atormentam a 
sua vida. Portanto confiemos toda a nossa vida no Senhor e esperemos sempre nele com 
paciência e seremos libertados dos problemas em geral. 
 

Devemos orar ao Senhor reconhecendo que Ele é a nossa esperança. O Salmista 
Davi orou ao Senhor pedindo-lhe para guiá-lo na sua verdade e ensiná-lo, por ser Ele o Deus da 
sua salvação, uma vez que ele confiava nele todo o dia. O salmista Davi suplicou ainda ao 
Senhor, para guardar a sua alma livrando-lhe dos problemas e não deixar-lhe confundido, 
porque confiava nele. Salmo 25.5,20.  O salmista Davi orou ainda ao Senhor, pedindo-lhe que o 
livrasse das mãos do homem injusto e cruel, porque Ele era para ele a sua única esperança.  
Salmo 71.4,5. Portanto oremos ao Senhor a nossa única esperança, na certeza de que Ele 
estará sempre nos protegendo e libertando dos problemas em geral que nos transtornam. 

 
Devemos nos gloriar, na esperança da glória do Senhor. Somente quem está firme na 

graça de Deus, pode esperar pela sua glória tanto nesta vida quanto na outra e pode se gloriar 
nela. Romanos 5.1-5. Gloriarmos na esperança do Senhor significa nos alegrarmos sempre 
nele, pela certeza que temos de ser Ele, o nosso Deus de esperança. Glórias a Deus! 
 
    


